ЗАЯВКА  НА ФИНАНСИРОВАНИЕ ГУМАНИТАРНОГО ПРОЕКТА

	1.
	Наименование проекта


	 «Я хочу этот мир сделать лучше »

	2.
	Наименование организации


	Государственное учреждение образования «Шумилинская детская школа искусств»

	3.
	Физический и юридический адрес организации, телефон, факс, e-mail
	211259 Республика Беларусь, 
Витебская область,  
г.п. Шумилино ул.Пионерская 4,
[bookmark: _GoBack] тел.+375 (02130)  4 11 59
 Е-mail : schkolaiskustw.83@bk.ru  

	4.
	Информация об организации


	ГУО «Шумилинская ДШИ»  работает с 1959 года. Миссия школы – учебно-воспитательная.
Деятельность школы направлена на  - реализацию общеразвивающих программ с целью привлечения наибольшего количества детей к  музыкальному искусству;
- обучение детей музыкальному, художественному и хореографическому искусству.
 За время деятельности,  в школе создано 4 «образцовых» коллектива и  2 «народных».  За 2021 год   65  учащихся стали лауреатами Международных и республиканских конкурсов. 


	5.
	Руководитель организации

	Степанова Елена Владимировна, +375 (29) 512 09 70

	6.
	Менеджер проекта

	Степанова Елена Владимировна, +375 (29) 512 09 70

	7.
	Прежняя помощь, полученная от других иностранных источников
	Помощь от иностранных источников не получали

	8.
	Требуемая сумма

	100 000 долларов США

	9.
	Софинансирование

	 1000 долларов США

	10.
	Срок проекта

	1 год, 2023г.

	11.
	Цель проекта

	Создание благоприятных условий  для развития  творческих способностей  детей с ограниченными возможностями.

	12.
	Задачи проекта

	1. Поднять самооценку ребенка.
2.Научить и развить творческие способности.
3.Подготовка инфраструктуры для 
детей с ограниченными возможностями.
4.Создание условий для совместных занятий детей-инвалидов и типично развивающихся детей.
5. Использовать передовые технологии, психологические и педагогические приемы.

	13.
	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами
	В реализации данного проекта будут принимать участие  государственное учреждение образования «Шумилинская детская школа искусств» и государственное учреждение специального образования «Шумилинский районный центр коррекционно-развивающего обучения и реабилитации».
Для детей с ограниченными возможностями будет оборудован специализированный класс для индивидуальных занятий.  В дальнейшем эти дети будут принимать участие в детских коллективах вместе с нормально развивающимися детьми.
В рамках проекта планируется приобрести:
- радио микрофоны – 4шт.;
- ноутбук – 2шт.;
- компьютер;
- комплект усилительной аппаратуры;
- рояль;
- баян – 4шт.;
- флейта – 2шт.;
- саксофон – 2шт.;
- труба – 2шт.; 
- набор шумовых инструментов;
- ксилофон;
- колонки с усилителем;
- светодиодный фонарь;
- пюпитр – 10шт.;
  - автомобиль для перевозки детей.

	14.
	Обоснование проекта
	    В современном мире мы часто задумываемся о судьбах наших детей, особенно детей-инвалидов.  В связи с этим детская школа искусств свою миссию видит в том, чтобы стать музыкальным центром  адаптации для таких детей, прививать им чувство уверенности в себе и приобщать их к ценностям музыки.
Уникальность данного проекта заключается в том, что наша школа используя различные приемы и методы работы, создав теплую и душевную атмосферу может подарить детям праздник, радость музыки. Ощутить себя артистом, пережить творческий подъем, почувствовать благодарность зрителей – все это мощный стимул для самоутверждения и самореализации личности детей с ограниченными возможностями. 
Этот проект имеет ценность и для нормально развивающихся детей, каждый ребенок должен относится к таким детям, как к равным.

	15.
	Деятельность после окончания проекта
	1.Организация и проведение  ежегодного фестиваля детского творчества в составе музыкальных коллективов с участием детей с ограниченными возможностями и  типично развивающимися детьми. 2.Индивидуальное обучение детей-инвалидов. 
3.Здесь они смогут найти поддержку и помощь, возможность интересно и с пользой проводить свободное время, развивать свои творческие способности.   

	16.
	Бюджет проекта
	101 000 долларов США












































APPLICATION FOR FINANCING OF A HUMANITARIAN PROJECT
	1
	Project name
	“Equal Opportunities”

	2
	Organisation name
	State educational institution "Shumilinskaya children's art school"

	3
	Physical and legal addresses of the organisation, phone, fax, e-mail
	211259 Republic of Belarus,
Vitebsk region,
g. Shumilino st. Pionerskaya 4,
tel. + 375 (02130) 5 72 47
E-mail: schkolaiskustw.83@bk.ru

	4
	Organisation information
	GUO "Shumilinskaya DSHI" has been operating since 1959. The mission of the school is educational.
The school's operations are aimed at - implementing general developmental programs with the goal of attracting the largest number of children to the musical art;
- Teaching children music, arts and choreography.
 The school created 4 "exemplary" and 2 "folk" teams. In 2019, 54 students became laureates of international and national competitions.

	5
	Head of the organisation
	Stepanova  Elena Vladimirovna
Director, +375 (29) 512 09 70

	6
	Project manager
	Stepanova Elena Vladimirovna
Director, +375 (29) 512 09 70

	7
	Previous assistance received from other foreign sources
	Assistance from foreign sources has not been received

	8
	Amount required
	100 000 USD

	9
	Co-financing
	1000 USD

	10
	Project term
	10 years, 2020-2030

	11
	Project objective
	Creation of favorable conditions for the creative development of children with disabilities.

	12
	Project tasks
	1. Creation of  infrastructure for
educating children with disabilities.
2. Creation of conditions for joint activities for disabled and averagely developing children.
3. Raising the self-esteem of a disabled child.
4. Teaching and developing creative skills.
5. Usage of advanced technologies, psychological and pedagogical techniques.

	13
	Detailed description of the project activities in accordance with the tasks
	The state educational institution “Shumilinskaya Children's Art School” and the state institution of special education “Shumilinskiy District Center of Corrective and Developmental Education and Rehabilitation” will take part in the implementation of this project.
Children with disabilities will be given an equipped specialized classroom for individual lessons. In the future, these children will take part in children's collectives together with other standardly developing children.
Within the framework of the project, it is planned to equip the premises (repair works, lighting, furniture) and to purchase the following equipment and inventory:
- radio microphones with tripods - 4 pcs;
- sound multi-channel mixing console;
- laptop with software - 2 pcs .;
- stationary media computer with special software;
- a set of amplification equipment with acoustics;
- piano;
- button accordion - 4 pcs.;
- flute - 2 pcs.;
- saxophone - 2 pcs.;
- pipe - 2 pcs.;
- a set of noise instruments;
- xylophone;
- music stand - 10 pcs .;
- equipment of LED light design with digital control;
- a specially equipped cart for transportingdisabled children.

	14
	Projects justification
	In the modern world, we often think about the fate of our children, especially those that are disabled. In this regard, the children's art school sees its mission in becoming a musical adaptation center for such children, awaking in them a sense of self-confidence and familiarizing them with the values and benefits ​​of music.
The uniqueness of this project lies in the fact that our school uses various techniques and working methods, By creating a warm and welcoming atmosphere we offer a celebration for children, the joy of music. Feeling as an artist, experiencing a creative uplift, feeling the gratitude of the audience - all these are powerful incentives for self-affirmation and self-realization of the disabled children's  personalities.
This project has value for standardly developing children as well, as every child should treat such children as equals.

	15
	Project results
	1. Organizing and carrying out the annual festival of children's creativity as musical groups with the participation of both: children with disabilities and averagely developing children.
2. Individual classes for children with disabilities.
3. Support and assistance in the development of children's creative abilities. Creating an opportunity for children with disabilities to spend their free time interestingly and productively.

	16
	Project budget
	101 000 USD




